

Deine Daten. Dein Zuhause. Deine Freiheit.

Kennst du das auch?

- Passwortchaos: Zettelchen, Büchlein, abgespeichert aber nirgendwo zu finden, wenn man sie braucht?
- Speicher des Handys voll: Das Smartphone warnt ständig wegen zu vielen Fotos und Videos.
- Papierchaos: Briefe stapeln sich, Ordner quellen über, das Aussortieren kostet Nerven.
- Digitales Durcheinander: Dokumente liegen verstreut in E-Mails, auf dem Desktop oder dem Handy.
- Teure Abos: Monatliche Kosten für iCloud, Google Drive oder Office 365 summieren sich.
- Ungutes Gefühl: Wer sieht deine privaten Bilder wirklich? Werden deine Telefonate mitgehört?
- Verlustangst: Keine Sicherung vorhanden? Wenn das Handy weg ist, sind die Erinnerungen weg.

Die Lösung – der Homeserver

Einmal anschaffen. Keine monatlichen Kosten. Absolute Privatsphäre.

Wir installieren deinen persönlichen Homeserver, der alle Vorteile der Cloud bietet, aber physisch bei dir zu Hause steht.

Was dein neuer Homeserver alles kann

- Passworte sicher und verschlüsselt zuhause und auf jedem deiner Geräte sofort verfügbar.
- Digitales Archiv: Papier scannen oder fotografieren – der Server sortiert und findet alles wieder.
- Foto-Magie: Durchsuche tausende Bilder nach Gesichtern, Orten oder Objekten – privat und lokal.
- Office ohne Abo: Word- und Excel-Dateien auf jedem Gerät bearbeiten – ohne Zusatzlizenzen.
- Sichere Kommunikation: Videocalls, Chats und Bildschirmfreigabe – komplett privat.
- Zusammenarbeit: Rezepte teilen, gemeinsame Kalender nutzen – alles synchronisiert.
- Entertainment: Musik- und Filmsammlung direkt auf TV oder Audiosystem streamen.

Warum Homeserver?

- Datensouveränität: Deine Daten verlassen nie dein Haus.
- Unabhängigkeit von Cloud Anbietern: Keine Preiserhöhungen, keine Account-Sperrungen.
- Sicherheit: Automatisierte Backups schützen vor Datenverlust.

„Erlebe die Freiheit live: Eine Demo ist verfügbar, sprich uns einfach an!“

IT Beratung Eppelmann

 www.ohnecloud.de

 kontakt@ohnecloud.de

Your Data. Your Home. Your Freedom.

Does this sound familiar?

- Password chaos: sticky notes, notebooks, saved somewhere but nowhere to be found when you need them?
- Phone storage full: your smartphone keeps warning you about too many photos and videos.
- Paper clutter: letters pile up, folders overflow, and sorting everything out drains your nerves.
- Digital disorder: documents are scattered across emails, the desktop, or your phone.
- Expensive subscriptions: monthly costs for iCloud, Google Drive, or Office 365 keep adding up.
- Uneasy feeling: who really sees your private photos? Are your phone calls being listened to?
- Fear of loss: no backup in place? If your phone is gone, your memories are gone too.

The Solution – Your Home Server

Buy it once. No monthly fees. Complete privacy.

We install your personal home server, giving you all the benefits of the cloud while physically staying in your own home.

What Your New Home Server Can Do

- Keep passwords secure, encrypted, stored at home, and instantly available on all your devices.
- Digital archive: scan or photograph paper documents – the server sorts everything and helps you find it again.
- Photo magic: search thousands of pictures by faces, places, or objects – privately and locally.
- Office without subscription: edit Word and Excel files on any device – without additional licenses.
- Secure communication: video calls, chats, and screen sharing – completely private.
- Collaboration: share recipes, use shared calendars – everything stays synchronized.
- Entertainment: stream your music and movie collection directly to your TV or audio system.

Why a Home Server?

- Data sovereignty: your data never leaves your home.
- Independence from cloud providers: no price increases, no account lockouts.
- Security: automated backups protect you from data loss.

“Experience freedom live: a demo is available – just ask us!”

IT Beratung Eppelmann

 www.ohnecloud.de

 kontakt@ohnecloud.de